

Andere Welt gesucht.

Malerei von
Johannes Braig



„Wer aber soll hausen in jenen Welten,
wenn sie bewohnt sein sollten?
Sind wir oder sie die Herren des Alls?“

Johannes Kepler

Andere Welt gesucht.

Malerei von Johannes Braig

Ausstellungseröffnung
am 4.12.2019
um 13.30 Uhr im Treppenhaus

Hochschule der Medien
Nobelstraße 10
70569 Stuttgart

Unterstützt durch
den Verein der
Freunde und Förderer
der HdM e.V.

Johannes Braig

- 1967 geboren in Ehingen,
aufgewachsen in Ravensburg
- 1990 Studium der bildenden Kunst an
der UdK Berlin bei Leiko Ikemura
- 1994 Erasmusstipendium an der École Nationale
Supérieure des Beaux Arts Paris bei Annette
Messenger
- 1997 Ernennung zum Meisterschüler,
Hochschule der Künste Berlin

Lebt und arbeitet in Stuttgart, fester freier
Mitarbeiter beim Südwestrundfunk.